

広報

ロータリー



季節のたより

発行 令和3年(2021)7月8日

No.43

平田ロータリークラブ クラブ広報・公共イメージ委員会



「世界ポリオデー」である2020年10月24日土曜日、ゆめタウン出雲の1階フロアで、第4グループに所属する5つ(出雲、大社、出雲南、平田、出雲中央)のロータリークラブが合同でパネル展を行いました。外国の方や子供達も見学していました。

今年はアフリカ地域で野生型ポリオウィルスが根絶され、ポリオ根絶に長年取り組んできたロータリーにとって大変嬉しいニュースとなりました。日本の主要メディアでも取り上げられましたが、ポリオ根絶に取り組む団体としてビル&メリンダ・ゲイツ財団や国連児童基金、国際協力機構の名が取り挙げられましたが、ロータリーに言及したメディアはほとんどありませんでした。

今後も10月24日の世界ポリオデーには、各地のロータリークラブが一斉にイベントや活動を実施します。地元メディアにプレスリリースを送るといった努力をする必要性を感じました。

HIRATA ROTARY

ロータリーは

人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度な道徳的水準を守ることを奨励し、世界における親善と平和に寄与することを目指した実業人、専門職業人が世界に結び合った団体です。

1業種5人以下、週1回のクラブ例会を通じ親睦を深め、職業を通して地域社会へのより多くの奉仕の機会を得ようとはかっています。

名称 平田ロータリークラブ

所属 国際ロータリー第2690地区第4グループ

創立 昭和49年5月30日(1974年)

会員数 37名(令和3年7月1日現在)

クラブ例会 毎週木曜日12時30分～13時30分

事務所 〒691-0001島根県出雲市平田町2280-1

平田商工会議所内2F

TEL(0853)63-3232 FAX(0853)63-5365

ホームページ <http://hirata-rotary.jp/>

ロータリーの明日を考えよう



2020-2021 年度 会長

釜屋治男

2020~21年度の国際ロータリー会長はテーマを「ロータリーは機会の扉を開く」とされました。私たちロータリアンのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開いていると述べられました。いろんな課題に立ち向かい、様々な職業を持った皆様へロータリーの扉を開く必要があります。

本年度のクラブテーマは、「ロータリーの明日を考えよう」としました。ロータリーは顔と顔を合わせるのが基本であると考えます。異業種交流を楽しみ会員間の親睦を深めました。会員が積極的に参加でき、情報豊かな例会とし、後継者を育て、地域の新しいリーダーとなる人材を育てて行きます。

平田ロータリークラブに入会すれば無限の機会への扉を開くこととなります。職業奉仕の原点に立ち返り、異業種交流を通じた会員の一層の親睦と融和を図ってきました。ロータリー活動がより楽しめるクラブを展開できるよう目指して活動を行っています。

実りのある奉仕活動を継続するためには、会員数の増加が不可欠です。新たな会員が増えることでクラブをより一層展開することができるようになると思います。

皆様の平田ロータリークラブへのご入会をお待ちしております。

ロータリアン



2020-2021 年度 幹事

原 泰久

2020~2021年度の平田ロータリークラブは未曾有の災禍の中、どの様にして職業を通じ社会貢献が出来るかを模索した1年ではありました。コロナウイルス感染症のガイドラインを基に最大限の予防策を取りながら例会を行い、地区研修会や協議会は、オンラインを利用しての会議を行いました。そんな中、体調不良により原泰久幹事が長期休会される事になり、急遽副幹事の私、土江光二が代役を務める事になりました。日頃、例会では原泰久幹事指導の下、幹事としての役割と責務を教わっていましたので、スムーズに引き継ぐことが出来ました。2 年度をまたがり幹事をさせて頂くことは、なかなか出来ない経験ですので、諸先輩方のご指導ご鞭撻を賜りながら、務めさせて頂きたいと考えています。

ロータリークラブの基本理念の中に、(ロータリアンが一体となり、スキルと情熱をもって地域社会に変化をもたらす。)とあります。一見なんだと思われるかもしれません、利他の精神と四つのテストが根底にあるロータリアンだからこそ地域社会に貢献できるのだと思います。

四つのテストとは、

1. 真実はどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

この言葉を常に心に刻み、言行はこれに照らし合わせてからと言うのがロータリーの共通認識です。是非、皆様方も一緒に御唱和ください。

最後になりましたが、まだまだコロナの終息が見通せない中ではあります、今できる事、これからできる事をしっかりと見極め、社会に貢献できるクラブ創りをしていきますので、皆様のご支援と、ご協力を宜しくお願い致します。

副幹事 土江光二（代筆）

例会スピーチ

◆2021年4月8日

NPO法人ひらた空き家再生舎 設立の経緯と現状・課題

NPO法人
ひらた空き屋再生舎
理事長

吉岡 拓也様



特定非営利活動法人ひらた空き家再生舎で理事長をしております吉岡拓也と申します。先般当法人が行いましたクラウドファンディングでは地域内外の方々から多くのご支援を頂きました。御礼申し上げます。

平田地域をよりよい地域にするためにはどのような取り組みが必要かを考えていた際に空き家という資産に着目したことが、当法人設立のきっかけです。「新築を購入するよりも費用を抑えることで、自由に使える所得を増やし、それらのお金で地域に還元していく仕組みが出来れば今よりも地域経済が活性化するのではないか?」という仮説を検証するために、法人を設立して空き家問題に取り組みたいと考えました。また、地域の資産だけではなく、一次産業が盛んな平田地域において地域通貨を作り、地域の物産を地域で消化するという循環する仕組みを作ることで、経済の地域内循環の促進も進めていきたいと考えています。

このような想いに賛同して下さった同年代の方々を中心とする知人と2018年5月30日に法人を設立しました。

始めの2年間では、空き家を手放したい・利活用したいといった所有者と一緒に空き家の清掃活動・解体作業を行い、物件の情報を発信していく取り組みを行いました。昨年度までに物件の譲渡につながった空き家が2件、テナントとしてお店が入ることになった空き家が1件あります。このような取り組みをケーブルテレビに取り上げていただく中で地域の中でも少しだけ認識されるようになった結果、昨年度は平田高校の地域協働学習の中で空き家グループを設けていただき、多目的スペース兼シェアハウスを作るという法人として初めて直接的に空き家を手掛ける取り組みも行いました。多目的スペースは誰でも無料で使える無料Wi-Fiがあるスペースです。土間スペースと畳スペースに分かれしており、今後広く利用していただきたいと考えています。また、シェアハウスは県立大学の女学生向けに作りました。平田の街中で若い学生が歩く姿が見られることを目的に最大5名が住むことができる場所をつくりました。どちらも完成までこぎつけることはできましたが、依然利用者が少ない、入居者がいないといった課題を抱えています。

その他にも空き家管理代行などの支援も行っていますが、やはりマンパワー、知識、資金全てにおいて不足している状況です。今回銀行融資も行いながら設備投資を行いました。しかし、予算がないので自分たちの労働に頼るところが大きく、夜な夜な作業を行ってなんとか予算内に収めるといった状況です。まだまだ、法人として一人立ちできる状態ではありませんが、平田の街の活気の一助になればと取り組んでいます。

地域の皆様方に少しでも理解していただけるような取り組みを今後も続けていきたいと考えていますので、今後ともどうかご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

2020～2021 年度は、新型コロナウイルス感染症のため、当クラブの会員によるスピーチを中心と例会を運営しました。

スピーチの内容は、当クラブのホームページ(例会／クラブ週報) (http://hirata-rotary.jp/?page_id=3536) に掲載しておりますので、ご覧いただけます。

| | 卓 話 者 | 演 題 |
|-------------|--|---|
| 2020年 7月 2日 | 釜 屋 治 男 会長 | 新年度会長方針 |
| 10月 8日 | 持 田 祐 輔 会員 | 10月1日は日本酒の日 |
| 10月15日 | 重 近 政 繼 会員 | 平田高校野球部 甲子園出場に思う |
| 10月22日 | 飯 塚 俊 之 会員 | コロナ禍の市政と議会 |
| 11月12日 | 清 原 正 幸 会員 | 自動車の歴史 |
| 11月19日 | 土 江 光 二 会員 | 塩の種類と豆知識 |
| 11月26日 | 職場訪問例会 一畑薬師 管長 飯 塚 大 幸 会員 | 食事(じきじ)作法 |
| 12月10日 | 來 間 久 会員 | 生姜糖の可能性 |
| 12月17日 | 出 雲 稅 務 署 署長 新 壇 南 様 | 税務行政の現状と課題 |
| 12月24日 | 佐々木 哲 也 会員 | 新型コロナウイルス感染症 |
| 2021年 1月28日 | 神 田 慎 一 会員 大 島 淳 司 会員 | 年男の抱負 |
| 2月 4日 | 久 家 正 義 会員 加 藤 昇 会員 | 年男の抱負 |
| 3月 4日 | 三 好 洋 平 会員 | 鎌物の話 |
| 3月11日 | 石 原 俊 太 郎 会員 | サ道のススメ |
| 3月25日 | 小 汀 泰 之 会員 | 観音堂の改築に向けて |
| 4月 8日 | NPO法人ひらた空き家再生舎 理事長 吉 岡 拓 也 様 | NPO法人ひらた空き家再生舎設立の 経緯と現状・課題 |
| 4月22日 | 山陰合同銀行 地域振興部 産業調査グループ長 永 井 康 之 様 | 山陰の経済情勢と企業への新型コロナの影響 |
| 6月10日 | さ く ら 小 学 校 校長 山 根 肇 様 | コロナ禍での新学習指導要領スタート! ～「今学校に求められていること」と 「学校現場の実情」～ |

奉仕プロジェクト

くらし生活 無料相談

◆2020年11月29日



万田の郷



るんびにい苑

高齢者福祉募金

12月3日忘年例会の際に会員から募った歳末高齢者福祉募金を「万田の郷」「るんびにい苑」に寄付いたしました。(12月17日)

平田ロータリークラブ会員名簿

会長　釜屋治男
幹事　原泰久

副会長 堀江 卓男
副幹事 土江 光二

令和 3.7.1 現在

| 氏名 | 職業分類 |
|--------|---------|
| 福田 磨寿穂 | 司法書士 |
| 河原治子 | 医療法人 |
| 原伸雄 | 印刷刷 |
| 原孝士 | 印刷刷 |
| 原泰久 | 飲食業 |
| 重親政継 | 商業銀行 |
| 堀江卓男 | ホーテル |
| 飯塚大幸 | 仏教 |
| 飯塚詔夫 | 呉服 |
| 石原俊太郎 | 石油卸販売 |
| 石原輝男 | 薬剤師 |
| 板垣文江 | 社会保険労務士 |
| 釜屋治男 | 司法書士 |
| 神田慎一 | 美術商 |
| 加藤昇 | 文房具販売 |
| 清原正幸 | 自動車販売 |
| 黒田昌弘 | 税理士 |
| 來間久 | 菓子製造販売 |
| 久家正義 | 菓子製造販売 |
| 牧野昭雄 | 循環器科医 |
| 楳野良文 | 電気 |
| 松浦剛司 | ケーブルテレビ |
| 三好洋平 | 銑鉄鋸物製造業 |



平田ロータリークラブでは、新しい仲間を募集しています。
私たちと一緒に奉仕の活動に参加してみませんか。
お待ちしております。